

Michel

Liebe kommt und Liebe bleibt
Hass, der kommt, nur kommt nicht weit

Doch wenn ich all die Vollidioten seh,
die durch die Straßen ziehn
Mit Plakaten und ner Botschaft,
die sie selbst wohl kaum verstehn
Wie sie rufen und skandieren,
nur die eigne Lage sehn
Nicht kapiern, dass es Menschen sind,
die um unsre Hilfe flehn

Und ganz ehrlich, meinst du wirklich,
wenn du bei nem Nazi stehst,
ist das, was ihr da zu sagen habt,
auch nur irgendwie ok?
Nein, das ists nicht, nein, das wirds nie,
denn es gibt kein Argument
für ein Urteil über alle
mit der Begründung: „Die sind fremd!“

Ja, die sind fremd